

24Jam

Kunjungan Kerja Dandim 0614/ Kota Cirebon dan Ibu ketua Persit KCK Cabang XXV

Agus Subekti - CIREBON.24JAM.CO.ID

Aug 11, 2022 - 14:36



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah dan Ibu Neni Robil Syaifullah Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0614/Kota Cirebon didampingi oleh semua Pengurus melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil 1404/Kejaksan Jl. Kaptan Samadikun Kesenden Kec. Kejaksan Kota Cirebon.

(Kamis, 11/8/2022).

Silaturahmi adalah merupakan bagian dari kebutuhan setiap makhluk hidup dan yang lebih utamanya di sini adalah manusia, karena manusia merupakan makhluk sosial yakni makhluk yang membutuhkan hidup bersama-sama. Hal ini terbukti dengan adanya kita dalam memenuhi kebutuhan manusia tidak mampu sendirian, meskipun pada saat ini teknologi sudah mengalami perkembangan dan kemajuan. Oleh karena itu maka tidak boleh dan tidak bisa dipungkiri lagi bahwa manusia harus senantiasa menjaga hubungan baik dengan orang lain.

Terkait hal tersebut di atas Dandim 0614/Kota Cirebon di dampingi oleh Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0614/Kota Cirebon melakukan kunjungan kerja ke Koramil Jajaran untuk mengenal lebih dekat dengan seluruh anggotanya serta memberikan pengarahan kepada seluruh personel, khususnya pada kesempatan ini Anggota Koramil 1404/Kejaksan berserta seluruh anggota Persit Ranting 5 Koramil 1404/Kejaksan.

Dalam pengarahannya Dandim 0614/Kota Cirebon menyampaikan, "Apabila anggota ada keperluan, perijinan dan masalah, jangan sungkan untuk menyampaikan ke Kamando atas, untuk Ibu ibunya bisa langsung ke istri saya dan bapak bapaknya bisa secara hirarki atau pun langsung kepada saya agar dinas berjalan dengan baik dan lancar bekerja secara ikhlas tidak ada kendala."

"Agar di siapkan pula apabila ada anak kita yang berminat menjadi Tentara siapkan dari segi kesehatan ataupun jasmaninya harus benar benar di siapkan serta diarahkan dan juga di latih untuk masalah akademik, karena harus dari awal kita siapkan supaya bisa lulus, mudah-mudahan kalau anak kita bagus Angkatan Darat akan memperhatikan apalagi dari anak Anggota TNI." tutur Dandim 0614/Kota Cirebon.

Dandim 0614/Kota Cirebon juga memberikan pesan kepada semua anggota d koramil Jajaran agar Jaga betul kerukunan berumah tangga, sudah sewajarnya kalau di dalam rumah tangga ada masalah atau pun konflik tetapi kita harus bisa menyelesaikannya, semua masalah pasti ada jalan keluarnya komunikasi dengan baik dengan keluarga baik suami atau pun istri demi keutuhan rumah tangga.

Kegiatan Kunjungan kerja tersebut diakhiri dengan acara ramah tamah bersama seluruh anggota Koramil 1404/Kejaksan beserta Ibu-ibu Persit Ranting 5 Koramil 1404/Kejaksan dan semua anggota yang hadir pada kegiatan tersebut. (Bekti)